

La sociedad del conocimiento

La fundación cultural El 5 a las 5 ha programado para hoy la conferencia “*Colombia hacia una sociedad del conocimiento*”. Será dictada por el biólogo marino Andrés Francisco Herrera, vicerrector académico de la Universidad Jorge Tadeo Lozano y miembro de la Comisión de Sabios designada por el presidente Iván Duque para asesorar al Ministerio de Ciencia.

El expositor es un profesional con varios títulos académicos. Es catedrático en universidades y participa en frecuentes eventos sobre temas científicos.

La conferencia será virtual y podrá escucharse accediendo a la página web de El 5 a las 5, a partir de las 5:00 de la tarde.



Andrés Francisco
Herrera